

Sholat Jum'at Bersama Warga, Kapolsek Ampenan Ajak Jama'ah Memelihara Keamanan Lingkungan

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Nov 11, 2022 - 16:17



Mataram NTB - Kapolsek Ampenan beserta Kasat Binmas Polresta Mataram mewakili Kaporesta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melaksanakan safari Jum'at berjamaah di Masjid Nurul Yaqin di lingkungan Taman Sari, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram sekaligus menyerahkan bantuan materiil berupa 30 sak Semen dalam rangka program safari Kamtibmas dan peduli tempat Ibadah, (11/11/2022).

Hadir pada kesempatan itu para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta para jama'ah lingkungan setempat. Kegiatan diawali dengan Sholat Jum'at berjamaah kemudian dilanjutkan dengan dialog bersama dan penyerahan bahan materiil berupa 30 sak Semen.

Dalam Dialog tersebut Kapolsek Ampenan Kopol Ricky Yuhanda SE dan Kasat Binman Polresta Mataram Kopol Tauhid menyampaikan beberapa hal terkait

bagaimana menjaga dan memelihara Kamtibmas demi kenyamanan bersama masyarakat serta kelancaran pelaksanaan program-program Pemerintah yang sudah direncanakan dalam rangka kesejahteraan masyarakat.

"Mari kita sama-sama menjaga kondusifitas lingkungan kita, karena dengan demikian bukan saja dapat menciptakan keamanan dan kenyamanan hidup kita tetapi juga demi kelancaran apa yang menjadi langkah pemerintah untuk mewujudkan kesejahteraan rakyat melalui program yang dikerjakan,"ungkapnya.

"Apa yang akan dikerjakan pemerintah untuk mensejahterakan rakyatnya tentu tak akan terlaksana dengan baik apabila situasi lingkungan atau wilayah kita tidak kondusif, oleh karenanya peran kita bersama dalam menjaganya,"tambah Kapolsek.

Melalui kegiatan safari ini Kapolsek Ampenan dan Kasat Binmas menyempatkan diri untuk berdialog dengan masyarakat guna mengetahui apa sebetulnya yang terjadi dan diinginkan oleh masyarakat di lingkungan Taman Sari.

Pada kesempatan itu pula Kapolsek mengajak kepada tokoh Masyarakat, tokoh Agama, tokoh Pemuda dan seluruh Jama'ah untuk sama-sama menjaga diri, kedepankan hati nurani dalam setiap tindakan, serta selalu waspada dari berbagai hal yang dapat mengganggu stabilitas keamanan seperti kegiatan yang dapat di kategorikan tindak pidana.

"Kami berharap bila masyarakat mendeteksi adanya tindak pidana seperti narkoba, pencurian serta perkelahian dan lainnya agar segera memberikan informasi kepada kami, baik melalui Chanal yang sudah disiapkan Polresta Mataram, Bhabinkamtibmas, Polsek ataupun datang sendiri ke pos-pos polisi terdekat,"pungkasnya.(Adb)